

CCOO advierte de la necesidad de un cambio de modelo productivo

La secretaria de Empleo del sindicato en Córdoba, Elena Palmero, ha señalado que las cifras de desempleo demuestran la necesidad de medidas que permitan una mayor estabilidad del empleo

Redacción

Miércoles 2 de febrero de 2011 - 13:15



La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha llamado la atención a través de una nota de prensa, sobre la “excesiva dependencia” del mercado laboral cordobés de las distintas coyunturas, ya que las subidas y bajadas del desempleo se ajustan al inicio y final de campañas agrícolas, comerciales o turísticas.

Así lo vuelven a demostrar las cifras del paro del pasado mes de enero, como señala el sindicato, que computan una subida de 2.075 personas, un 2,70% respecto al último mes de

2010, con lo que suman ya 79.035 personas desempleadas.

Palmero ha resaltado la importante subida del desempleo en el sector servicios, que ha registrado un incremento de personas paradas de 1.446, algo que se esperaba al término de la campaña navideña, según CCOO.

Todo ello, “demuestra la necesidad de un cambio de modelo productivo que permita una mayor estabilidad en empleo y una menor fluctuación y dependencia de las mencionadas coyunturas económicas y productivas”, como refleja la nota.

Y junto a ello, “urge la puesta en marcha de medidas que afronten el preocupante paro femenino, que el pasado enero aumentó un 3,13% y que junto a los menores de 25 años, que en el primer mes de este año registraron un incremento del paro del 5,90%, resultan el porcentaje de población más afectado por el desempleo”.

Por ello, la responsable de CCOO ha destacado que la reforma laboral del Gobierno, “no está dando los resultados esperados, lo que demuestra que hay que renegociarla al tiempo que se refuerza la protección social, especialmente, para aquellas personas y familias que se quedan sin ningún tipo de prestación económica, y se hace llegar el crédito a las familias y a las empresas”.